

Nachtumzug in Oberlauda

Die Schnapsbrenner fahren wieder nach Oberlauda zum Nachtumzug

09.01.2013 00:01 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Am Samstag 12.01.2013 findet er wieder statt: Der Nachtumzug in Oberlauda! Der FG-Bus fährt um ca. 17:30 Uhr an der FG-Halle mit einer Schnapsbrennerabordnung los! Gaudi und Spaß garantiert - und das beste: Keiner muss fahren!

Seit dabei, bei diesem ganz besonderen Event der Faschenacht - im Schnapsbrennerbajazz bei Nacht und Nebel mit Fackeln durch die Straßen.

Bereits im Jahr 2011 nahmen die Schnapsbrenner erstmals am Nachtumzug in Oberlauda teil - auch in diesem Jahr möchten die Schnapsbrenner ihre Freunde aus Oberlauda bei ihrem Nachtumzug wieder besuchen und mit einer Abordnung vorbei kommen. Nach dem Umzug wird dann in der Halle gefeiert: "NIGHT-ROOTZ-Party" mit DJ Manola in der Turn- und Festhalle Oberlauda"

Alle interessierten Höpfinger sind eingeladen dabei zu sein. Hin- und Zurück kommt ihr ganz einfach mit dem FG-Bus: Um 17:30 Uhr an der FG-Halle geht es los! Kostümierung: Schnapsbrennerbajazz mit Kappe. **Außerdem gibt es auf unserer [Facebookseite](#) noch ein [Event](#), einfach reinklicken und auf "Teilnehmen" drücken.**

Anbei noch ein paar Impressionen aus 2011...



Einen Kommentar schreiben